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08 MARKTGEMEINDE GÖTZENDORF  
 

                                                 Hauptplatz 1 

                                        2434 – Götzendorf/Leitha                                    

 

 

 

P   R   O   T   O   K   O   L   L 

über die 

ordentliche Sitzung 

des 

 

 

G  E  M  E  I  N  D  E  R  A  T  E  S   am  Dienstag, dem 25.06.2019 

 

im Amtshaus Götzendorf/Leitha. 

 

Beginn:   20:03 Uhr     Die Einladung erfolgte am 18.06.2019 per  

Ende:     20:55 Uhr      E-Mail Kurrende 

 

Anwesend waren:  

 

ÖVP: 

Bgm. Kurt Wimmer  

GfGR Dietmar Sadnek  

GfGR Martina Rzecznicek-Gass 

     GR Rudolf Sandruschitz  

     GR Martin Hölzl  

GR Leopold Winter  

GR Elisabeth Schlembach 

 

 

SPÖ: 

GfGR Johann Ackermann 

GfGR Verena Slavik, MA 

GfGR Ing. Emanuel Rauch  

  GR Mag. Katja Cech-Kramer 

      GR Mario Kopecky 

      GR Christian Kopecky 

FPÖ: 

Vzbgm. Doris Görlich 

GR Ing. Bernhard Skaumal 

GR Franziska Skaumal 

GR Josef Wittner am 22.06.2019 verstorben 

Entschuldigt abwesend:  GfGR Gerhard Mörk, GR Harald Hinterobermaier, GR Christian Hitter 

 

Vorsitzender: Bgm. Kurt WIMMER 

Schriftführerin: Doris Matijevic 

 

Die Sitzung war öffentlich. 

Die Sitzung war beschlussfähig. 

 

Die gesamte Sitzung wurde mittels Tonband aufgezeichnet. 
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Bürgermeister Kurt Wimmer eröffnet um 20:03 Uhr die Gemeinderatssitzung, begrüßt die Anwe-

senden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

 

Bevor wir in die Tagesordnung eintreten bittet Bürgermeister Kurt Wimmer die Gemeinderäte um 

eine Trauerminute für den verstorbenen Gemeinderat Josef Wittner. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer begrüßt die neue Gemeinderätin Frau Franziska Skaumal. (Angelo-

bung war am 07.06.2019). 

 

GfGR Verena Slavik stellt den mündlichen Dringlichkeitsantrag, dass die Tagesordnungspunkte 

12+13 von der Tagesordnung genommen werden. Begründung: Diese zwei Themen wurden nicht 

im Bauausschuss behandelt und daher hätten wir sie gerne  in den Bauausschuss verschoben.  

Bürgermeister erklärt die Dringlichkeit der Tagesordnungspunkte und lässt, obwohl kein schriftli-

cher Antrag vorliegt, darüber abstimmen.  

 

Bürgermeister: Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung:  Ja 6 SPÖ  

  Nein 10 ÖVP+FPÖ  

 

Tagesordnung 

 

1. Genehmigung Gemeinderatsprotokoll vom 14.05.2019 

2.  Bericht des Prüfungsausschusses vom 14.05.2019 

3.  Nominierung eines Gemeinderates im Schul-Kinder u. Jugendausschuss 

4.  Nominierung eines Gemeinderates im Finanz-Projekt u. Wirtschaftsausschuss 

5.  Subvention Musikschule 

6.  Pactum Römerland Carnuntum  

7.  S & O Vereinbarung Vorfinanzierung 

8.  Ansuchen Leithaperchten 

9.  KS Beratung   

10.  Kosten Volkshilfe Ferienbetreuung  

11.  Vereinbarung Park & Ride Anlage 

12.  Grundsatzbeschluss Linksabbieger Fasangasse  

13.  Grunderwerb B 15 

14.  Anfragen 

 

Nicht öffentlicher Teil: 

 

      15. Personalangelegenheiten  

 
 

1.     Genehmigung Gemeinderatsprotokoll von der Sitzung vom 14.05.2019 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zu dem 

Gemeinderatsprotokoll vom 14.05.2019 erteilen.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  
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2.      Bericht des Prüfungsausschusses vom 14.05.2019 

 

Das Protokoll der Gebarungsprüfung vom 14.05.2019 wird dem Gemeinderat durch GR Mag. Katja 

Cech-Kramer, Obfrau des Prüfungsausschusses, zur Kenntnis gebracht. 

 

Die Stellungnahme von Bürgermeister Kurt Wimmer und der Kassenverwalterin Doris Matijevic  

wird dem Gemeinderat zur Kenntnis gebracht. 

 

 3.     Nominierung eines Gemeinderates im Schul-Kinder u. Jugendausschuss 

 

Es soll ein Gemeinderat für den Schul-, Kinder- u. Jugendausschuss in der Gemeinderatssitzung 

nominiert werden. 

 

Von Seiten der FPÖ wurde Fr. GR Franziska Skaumal nominiert. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur No-

minierung von Frau GR Franziska Skaumal in den Schul-, Kinder- u. Jugendausschuss erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  

 

4.     Nominierung eines Gemeinderates im Finanz-Projekt u. Wirtschaftsausschuss 

 

Es soll ein Gemeinderat für den Finanz-Projekt u. Wirtschaftsausschuss in der Gemeinderatssitzung 

nominiert werden. 

 

Von Seiten der FPÖ wurde Fr. GR Franziska Skaumal nominiert. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur No-

minierung von Frau GR Franziska Skaumal in den Finanz-Projekt u. Wirtschaftsausschuss erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  

 

5.    Subvention Musikschule 

 

Mit Schreiben vom 31.05.2019 hat der Musikverein Götzendorf um Unterstützung für die Ausbil-

dung der Musikschule und um Erhöhung der bisherigen Subvention angesucht. 

Die Gemeinde hat seit 2006 mit € 8.000,-- die Musikschülerausbildung subventioniert. 

Durch eine gravierende Erhöhung der Ausbildungskosten von der Musikschule Hof ist eine Erhö-

hung der Subvention erforderlich um die Ausbildung der Nachwuchsmusiker zu sichern.  

 

Zusätzlich hat die Musikschule Hof die Ausbildungskosten Früherziehung für die Jahre 2017-2019 

in Höhe von € 2.128,46 an den Musikverein verrechnet, die Kosten wurden bereits von der Ge-

meinde an den Musikverein beglichen. 
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Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die 

Kostenübernahme in Höhe von € 2.128,46 sowie zur Erhöhung der Subvention ab dem Jahr 2019 

auf € 10.000,-- jährlich erteilen. 
 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  

 

 6.   Pactum Römerland Carnuntum 

 

Das Pactum Römerland Carnuntum, die gemeinsamen Leitlinien von Gemeinden im Römerland 

Carnuntum für eine regionale Planungs- und Bodenkultur, soll in der Gemeinderatssitzung be-

schlossen werden. 

Das Pactum (Leitlinien) wird von Bürgermeister Kurt Wimmer vorgetragen. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für das 

Pactum (Leitlinien) erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  

 

7.    S & O Vereinbarung Vorfinanzierung 

 

Zwischen der Marktgemeinde Götzendorf und der S & O Energie u. Liegenschaftsbewertung soll 

für die Errichtung des Kreisverkehrs an der B 15 eine Vereinbarung für die Vorfinanzierung in Hö-

he von € 100.000,-- zinsenlos und rückzahlbar bis 31.12.2020 abgeschlossen werden. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Ver-

einbarung Vorfinanzierung Kreisverkehr B 15 erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  

 

8.   Ansuchen Leithaperchten  

 

Der Verein Leithaperchten (Obmann Reinhold Ondrovics) hat um einen Lagerraum für die Perch-

tenkostüme in der alten Volksschule auf der Gemeinde angefragt. 

Der Heizraum/Lagerraum wäre für die Lagerung der Kostüme geeignet, da dieser ein Fenster zur 

Belüftung hat und vom Hauptgebäude getrennt ist. Diesen Raum würde der Verein gerne anmieten. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Ver-

mietung des Lagerraumes zu einer monatlichen Miete in Höhe von € 10,-- erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  
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9.   KS Beratung   

 

Die Kompetenz und Service Steuerberatungs GmbH hat einen kostenlosen Steuercheck vom Rech-

nungsabschluss 2018 durchgeführt. Aufgrund der Umstellung unserer Buchhaltung auf die neuer 

VRV 2015 und die damit verbunden steuerlichen Neuerungen haben wir ein Angebot für eine steu-

erliche Vertretung von der Steuerberatungskanzlei eingeholt.  

Dieses Angebot umfasst die laufende Beratung sowie die Abfassung der jährlichen Steuererklärun-

gen und Voranschlagscontrolling und kostet jährlich € 2.050,-- netto. 

Zusätzliche Beratungsstunden werden nach Aufwand zu einem Stundensatz von € 133,-- netto ver-

rechnet. 

 

Zusätzlich werden wir noch einen VRV Quickcheck für die Vermögensbewertung benötigen. 

Die Kosten hierfür betragen € 850,-- ohne Mwst. und Reisekosten. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die 

steuerliche Vertretung und den VRV Quickcheck erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  

 

10.   Kosten Volkshilfe Ferienbetreuung 

 

In der letzten Sitzung des Schul-, Kinder- u. Jugendausschusses wurden die Kosten für die Ferien-

betreuung diskutiert. Mit der Volkshilfe soll diesbezüglich noch einmal Kontakt aufgenommen 

werden um die Doppelbelastung für die Eltern  zu reduzieren. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Ab-

änderung der Vereinbarung  mit der Volkshilfe bezüglich der Verrechnung Ferienbetreuung (mittels 

Mail) erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  

 

Zur Debatte sprachen:  

GfGR Verena Slavik, MA 

 

 

 

11.   Vereinbarung Park & Ride Anlage 
 

Von der ÖBB Infra AG wurde ein Vertragsentwurf für die Schaffung von zusätzlichen 43 Parkplät-

zen übermittelt. 

Die ÖBB stellt kostenlos die Grundstücke zur Verfügung, die Kosten für die Parkplatzerrichtung 

übernimmt das Land NÖ, die Gemeinde ist für die Erhaltung zuständig. Die Vereinbarung soll vom 

Gemeinderat unterfertigt werden. Nach Übermittlung der unterfertigten Vereinbarung kann mit der 

Errichtung begonnen werden. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Ver-

einbarung Park & Ride Anlage für 43 zusätzliche Parkplätze erteilen. 
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Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig  

 

 

12.   Grundsatzbeschluss Linksabbieger Fasangasse 

 

Für den Linksabbieger von der B 15 in die Fasangasse ist zusätzlicher Grund  im Ausmaß von  ca. 

250 m² erforderlich, die zusätzlichen Baukosten werden auf ca. € 30.000,-- geschätzt. 

Diese Kosten muss die Gemeinde übernehmen. 

 

Bgm. Kurt Wimmer erklärt dem Gemeinderat das Projekt.  

 

In Zukunft werden solche Angelegenheiten mit den Mitgliedern des Bauausschusses der SPÖ extra 

am Gemeindeamt besprochen.  

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum 

Grundsatzbeschluss Linksabbieger Fasangasse erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand. 

 

Abstimmung:  Ja 10 ÖVP+FPÖ 

  Nein 6 SPÖ  

Zur Debatte sprachen:  

GfGR Verena Slavik, MA 

GR Ing. Bernhard Skaumal 

Vzbgm. Doris Görlich 

GfGR Martina Rzecznicek-Gass 

GfGR Dietmar Sadnek 

 

 

13.   Grunderwerb B 15 
 

Für den Linksabbieger Fasangasse sind Grundeinlösungen notwendig. 

Verhandlungen zur Grundeinlöse wurde aufgenommen und von den Grundeigentümern  

Hr.Dr. Franz Batthyany, Fr. Gerlinde Schorn, Herr Dr. Dominik Batthyany, und Herr Ladislaus 

Batthyany-Strattmann bereits unterfertigt. 

Die Grundablöse erfolgt kostenlos. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum 

Grunderwerb Abbiegespur Fasangasse erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: Ja 10 ÖVP+FPÖ 

  Nein 6 SPÖ  

 

14.   Anfragen 
 

.) Bgm. Kurt Wimmer gibt bekannt: Das Rote Kreuz hat per Mail am 03.06.2019 bekannt gegeben, 

dass sie die alte Volksschule aus Kostengründen nicht mieten möchte. 
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.) Bgm. Kurt Wimmer teilt mit: Es liegt ein Angebot zur Fassadensanierung für den Kindergarten I 

von der Firma Pisarcik in Höhe von € 44.952,00 brutto vor. 

 

.) Bgm. Kurt Wimmer informiert: Der Obmann der Wassergenossenschaft Erholungsgebiet Götzen-

dorf „An der Weide“, Hr. Kohlhauser hat bekannt gegeben, dass sie am Badeteich 2 seit Jahren mit 

extremen Schlingpflanzenaufkommen kämpfen. Diese Schlingpflanzen wurden jährlich geschnitten 

und sollen heuer mit einem Saugboot mit hydraulischem Hächsler für 15 cm den Seeboden aufgelo-

ckert und die Pflanzen mit samt der Wurzel abgesaugt werden. Aufgrund eines Schlammgutachtens 

von der Firma NUA, wo ein erhöhter Ammoniumgehalt festgestellt wurde, soll das abgesaugte Ma-

terial zwischen dem See2 und dem Reisenbach zwischengelagert werden. Damit kein Schlammma-

terial in den Reisenbach gelangt wird eine Sandsackbarriere aufgebaut. Das schlammfreie Wasser 

wird im Ortskanal entsorgt. Nach Trocknung des Schlammes erfolgt eine neuerliche Untersuchung, 

die Entsorgung erfolgt dann fachgerecht je nach Untersuchungsergebnis. Diese Arbeiten sind für 

Ende Juni, Anfang Juli geplant. 

 

.) Bgm. Kurt Wimmer berichtet: Herr Weninger hat angefragt, ob er Räumlichkeiten der alten 

Volksschule für seinen Betrieb anmieten kann (oberste Klasse, pro m² € 7,--) Die Räumlichkeit soll 

vor der Vermietung weiß ausgemalt werden.  

 

.) GR Christian Kopecky fragt an, ob der A1-Hanymast in Neu-Pischelsdorf eine hohe Strahlung 

hat. Bgm. Kurt Wimmer verneint dies. Es soll ein Schreiben an die Bürger ausgesandt werden.  

 

.)  GfGR Verena Slavik, MA fragt an bezüglich Gelsenbekämpfung / GEBL. GR Ing. Bernhard 

Skaumal berichtet über den Letztstand.  

 

.) Bgm. Kurt Wimmer kündigt an: Begräbnis von GR Josef Wittner ist am Sa., 29.06.2019, 13:30 

Uhr, Kirche Götzendorf. Absperrung – Dr. Heidrichgasse.  

 

15.    Personalangelegenheiten 

 

Dieser Tagesordnungspunkt wird von der Tagesordnung genommen.  

 

 

 

Sitzung wird um 20:55 Uhr geschlossen.  

 

 

 

 

Dieses Protokoll wurde in der Sitzung am __________________________  

 

 

 

genehmigt    - abgeändert    - nicht genehmigt 

 

 

 

 

 __________________________   __________________________ 

      Bürgermeister            Vizebürgermeister 
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                  _______________________                  ___________________________ 

         Gemeinderat            Gemeinderat 

 

 

___________________________ 

                 Schriftführer 

 

Protokollunterzeichner:  Bürgermeister Kurt Wimmer, Schriftführer Doris Matijevic,  

GfGR Martina Rzecznicek-Gass, GR Christian Kopecky,   

Vizebgm. Doris Görlich  


